



**Nombre de la alumna: miryam Berenice López  
Álvarez**

**Nombre de asesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Carrera: medicina humana**

**Nombre del trabajo: factores determinantes de la  
salud**

**Grado y grupo: 1ro B**

**Fecha: 25 de septiembre del 2020**

## Factores determinante de la Salud

esto comenzó a hablarse de los grandes determinantes de la Salud de los individuos y de las poblaciones, a partir del estudio presentado por Marc Lalonde en 1974. Lalonde era un abogado y político que desempeñó el cargo de Ministro de Salud pública de Canadá y en cargo en estudio a un grupo de epidemiólogos para que estudiar en una muestra representativa, las grandes causas de muerte y enfermedad de los canadienses mediante a esto se hicieron varios estudios hasta que Lalonde presentó un informe denominado

- Aquellos que son de responsabilidad multi sectorial del estado y son los determinantes económicos para mí esto se refiere a las personas con poder económico y el poder para exigir a un población y los de responsabilidad del Sector de Salud, los médicos, las enfermeras al hacer una acción para el beneficio de la Salud del paciente o las personas de la población y también mediante a la vigilancia y la promoción y actuación directa en otros factores

Estos factores determinantes de la Salud son

- Aquellos relacionados con los estilos de vida como se menciona en la materia la Interculturalidad se refiere a distintas culturas y creencias así como también los estilos de vida como la forma de vestir

Los llamados factores ambientales  
los factores relacionados con los aspectos  
genéticos y biológicos de la población  
- y por último, los relacionados con la  
atención sanitaria con los servicios de  
salud que se brinda a las poblaciones  
de este último punto se refiere a la higiene  
con la cual cuentan las personas porque  
se ve en el centro de salud cual persona  
cuenta con más higiene como las que  
llegan sin mucha higiene.

Nos llevamos a tener una mejor comprensión  
acerca de estos determinantes sobre la salud  
de la población, haciendo una revisión  
histórica de los acontecimientos y de las  
personas que influyeron para los estados  
modernos comprendieran, todo lo que se  
trata de los factores económicos, sociales  
y políticos.

Muchos otros países están con mucha mejor  
higiene que nosotros en México.

Un médico Brillante hizo un trabajo y fue  
reconocido prestigio de toda Europa, dando  
se desempeño tanto como médico asistencial  
como profesor de las escuelas de Medicina  
fue Johann Peter Frank, quien escribió a  
inicios del siglo XIX.

Estos acontecimientos ocurrieron en plena  
revolución industrial en Europa y Norte de  
América.

Como la consecuencia de estos y otros informes y recomendaciones, los gobiernos de los países de Europa y América de Norte, comprendieron la importancia de los factores sociales y económicos para que la población gozara de buenas condiciones y que no carezcan de salud e higiene extrema porque en algunos países se vive de muy buena manera buenas condiciones de vida y también laborales y así de gozar de una muy buena salud y poder contribuir con su trabajo no solo en el desarrollo personal si no que también en el desarrollo poblacional por esas razones establecieron por primera vez servicios de salud y en aquella época recibieron la denominación de salud e higiene pública "la salud pública es la ciencia y el arte de impedir enfermedades prolongar vida, promover la salud y la eficiencia física y mental mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para: el saneamiento del medio y el control de las enfermedades transmisibles, la educación sanitaria y la organización de los servicios médicos y de enfermería así como el desarrollo de mecanismos sociales que aseguren al individuo y a la comunidad en un nivel de vida adecuado para la conservación de la salud

**Artículo de opinión**

## **Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención\***

**Manuel Villar Aguirre<sup>1</sup>**

